

Los ecuatorianos somos gente de paz, noble, trabajadora y productiva. Queremos un futuro mejor para nuestros hijos. Queremos un Ecuador del Encuentro.



Crédito al 1% y treinta años plazo para los más pobres.



Más de 18 mil recetas entregadas en Medicinas... Cerca.

Resumen semanal



33.600 madres integradas por nuestros brigadistas al Programa Infancia con Futuro.



La Secretaría de Comunicación llevó adelante una ronda de socialización de la propuesta de veto a la ley de comunicación.



El Servicio Nacional de Aduanas instalará escáners como parte de la política de seguridad del gobierno para combatir el narcotráfico.